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ACTIVIDADES DEL 
VOLUNTARIADO

Por Alexandra Bauer Semana del 26 de 
noviembre al 2 de 

diciembre

Frase para el voluntariado

“No requerimos de magia para cambiar el mundo.  Ya llevamos 
toda la fuerza que necesitamos dentro de nosotros mismos: 

tenemos el poder de imaginarnos mejor”  K. Rowling

Donaciones

Recibimos donación de la Empresa 
Barros Jácome Distribuciones por 

gestión de la voluntaria Marcela 
Valero de Torres.  Nos donaron 114 

baldes de 4 kilos de lavavajillas 
pasta limón, 84 baldes de 4 kilos 
de lavavajillas pasta verde y 40 

alcohol gel de 2 litros.
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La voluntaria Alexandra Bauer de Vásconez entregó 
donación de ropa para el pulguero y también para la 
UE, unos CDs con música infantil y un maletín para 

computadora.
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RECICLAJE

Recibimos donación de 
reciclaje de la voluntaria 

Violeta Zunino de Ferrero.

Donación de reciclaje 
gestionado por la 
voluntaria Paula 

Lizarzaburo.
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Recibimos donación 
de reciclaje gestionado 
por la voluntaria Brenda 

Miranda.

Reciclaje gestionado por 
la Directora Comercial de 

NCF Isabella Campolo.

6



Recibimos reciclaje 
donado por la Sra. Carla 

Tama.

La voluntaria Maira Quer 
de Frey entregó donación 

de reciclaje.

Recibimos donación de 
reciclaje de la presidente 
de la FNCF Lilianne Enz 

de Wright.



Donación de reciclaje de 
Belabú.

La voluntaria Alexandra 
Bauer de Vásconez 

entregó donación de 
reciclaje de las familias 
de Urb. Vista al Parque.

Recibimos donación de 
reciclaje gestionado por 

la voluntaria Diana de 
Pérez.



La voluntaria Marcela 
Valero de Torres entregó 

donación de reciclaje.

Reciclaje gestionado por 
la Directora de FNCF Dra. 

Esperanza Rendón de 
González.

Retiramos donación de 
reciclaje gestionado 

por la voluntaria Ana de 
Mieles.



 

10



 

PRODUCTOS 
SOLIDARIOS

El objetivo de los 
productos solidarios  
es que, por la 

compra de cualquiera 
de  ellos,  estás haciendo 
una aportación, y con 
esta ayuda se mantiene 
la educación en la Unidad 
Educativa Felipe Costa Von 
Buchwald.

Lo puedes adquirir en 
cualquier Supermaxi del 
país.

A esta gran campaña 
se une Galak. Desde el 
mes de mayo se gestionó 
con Nestlé a cargo de la 
Dirección Ejecutiva.

Seguimos creciendo y 
aportando a la educación 
de cada niño.
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CENA DE VIDA

Qatar 2022

El 2022 está a la vuelta de la 
esquina y es por eso que, ya 
se está trabajando en buscar 
auspiciantes para la Cena de 

Vida.

Ante esto, nuestra querida 
Presidente ha conseguido los 

siguientes:

1.         Auspiciantes 
Confirmados   : 

Marglobal,Importadora del 
Monte y Juan Eljuri.

2.      Auspiciantes Pagados         
: Motrac 

3.     Becas Qatar 2022 
pagadas :  Laboratorios 

Rocnarf, Almacenes Juan 
Eljuri.

Por otro lado, en la reunión de 
planificación estratégica, como 

punto central es el emprendimiento 
como clave, es decir, que los 

estudiantes de la Institución puedan 
tener las herramientas para valerse 

por sí mismos.

De esta manera se marca la 
estrategia y los valores que 

continúan desde lo académico.
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SECCIÓN ENTREVISTA

Por: Melina 
Villacreses

8vo año

Marca 
Oratoria de 

Anahí

Madeline Anahí Vallejo Morocho, 
tiene 16 años de edad, estudiante 
del tercer año de bachillerato de 
la Unidad educativa Felipe Costa 

Von Buchwald, portaestandarte del 
pabellón del colegio, y recientemente 

ganadora del Concurso de Oratoria 
categoría Bachillerato organizado por 

la Institución. 

Luego de terminar unas tareas tanto 
mi entrevistada y yo, acordamos 
reunirnos de manera telemática 
para conocer un poco más sus 

criterios, pensamientos, emociones y 
satisfacciones que le han dejado estos 

años en la Institución.

Melina: ¿Qué te ha parecido todos 
estos años de tu proceso estudiantil?

Anahí: La verdad me ha parecido una 
experiencia llena de retos y también de 
dificultades, pero que con la ayuda de 

mis padres he sabido sobrellevarlo, con 
ayuda de Dios también he logrado cada 

uno de mis objetivos y de mis metas, 
anhelo buscar más, anhelo conocerme 

y superarme como persona y llegar 
más que todo a mi meta, que es ejercer 

una profesión en un futuro.

M: ¿Qué se siente estar cerca de 
terminar tu etapa colegial?

A: Se siente una mezcla de emociones, 
alegría y a la vez tristeza, porque ha 
sido un camino largo en el que me 

han acompañado diferentes amigos 
y maestros, con los cuales tengo 

diferentes experiencias, y al culminar 
esta etapa, uno siente nostalgia al 

saber que tal vez ya no los vuelva a ver, 
porque paso de una vida de colegio a 

universidad, que trae consigo mayores 
responsabilidades, mayores retos por 

afrontar, también me siento muy alegre 
porque todo el esfuerzo ha valido la 

pena y que estoy a punto de culminar 
esta etapa estudiantil.
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M: ¿Cuál es tu personaje favorito de la historia, y por qué?

A: Una en particular que es de aquí de Ecuador fue Tránsito Amaguaña, fue 
una activista indígena que luchó por los derechos de su comunidad. La verdad 
que he leído mucho sobre la historia de ella y creo que representa la lucha, la 
constancia de la mujer y ella logró tener los derechos que en ese entonces, se 

les quitaba a los indígenas. Me encanta la manera que, a pesar de ser mujer 
y que en ese entonces la voz de la mujer se opacaba, ella trató de alzarla con 

mucha fuerza, siempre luchaba y permanecía constante para alcanzar sus 
objetivos. Ella es un ejemplo de perseverancia y que nosotros somos capaces 

de realizar un cambio y una marca en la sociedad.

M: ¿Cuáles son tus hobbies?

A: Me gusta mucho entonar el órgano, que es un instrumento parecido al piano, 
me gusta demasiado, estoy en proceso de aprendizaje, pero es un momento 

en el cual uno puede desestresarse, incluso transmitir emociones, también me 
gusta mucho jugar fútbol, cuando tengo un momento lo realizo, y pues creo 
que la actividad física es muy buena y una actividad más, que es excelente 

para mí, sería leer, más que todo, historias, que alimentan y nutren nuestros 
conocimientos.

M: ¿Quién y qué te motivó a participar en el concurso de Oratoria?

A: Creo que esta experiencia personal de la Oratoria, que es el arte, porque 
es un arte hablar en público. Viene como de familia, mi mamá en su colegio, 

también participó un concurso de Oratoria y quedó en segundo lugar. Y a mí me 
gusta mucho porque, es un momento de desenvolverse, y uno se siente libre al 

expresarse. 

Me motivó realizar el tema, de la inseguridad de nuestro país, ya que me sentí 
muy identificada con el mismo porque, pude expresar y desahogar todo lo que 

sentimos los ecuatorianos hoy en día y me motivé porque dije: “Debo ganar 
esta Oratoria” tal vez yo sentía que iba a ser difícil porque conozco el potencial 
de mis compañeros, pero dije: “nada es imposible” y practicaba una y otra vez, 

y me tocó vencer incluso el obstáculo de que esa semana me enfermé de la 
garganta y la verdad me dolía demasiado y estaba disfónica y yo le dije a mi 

mamá que iba a dar todo de mí, voy a dar todo mi esfuerzo y lo mayor que pueda 
hacer, para poder ganar ese concurso y pues bueno, se dió y estoy muy feliz por 

haberlo logrado.
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M: ¿De qué se trató el tema de tu Oratoria, y en qué te inspiraste para escribir el 
texto del mismo?

A: El tema es la inseguridad en nuestro país, yo me inspiré también porque en 
esa fecha que nos enviaron a redactar el texto, justo en esa época hubo muchas 

noticias de lo peligroso que estaba Guayaquil, y como ciudadana de este país 
me dio mucha nostalgia al ver cómo vamos empeorando como sociedad, y me 

puse a redactar, y transmití todo lo que sentía y todo lo que quería dar a conocer, 
porque a través de esto, nuestra voz se alza también y transmitimos un mensaje, 

quise informar a las personas que debemos concientizar y ver qué es lo que 
estamos haciendo mal en la sociedad, y tratar de generar un cambio, tal vez, 

no masivamente, pero con lo poco que podemos hacer nosotros, hacemos una 
diferencia que podemos dar a notar y más que todo porque como te dije antes, 
leí muchas noticias y quise redactarlo y demostrar el miedo que sentimos como 

ciudadanos, todo eso transmití en la oratoria.

M: Al realizar el video de tu Oratoria ¿Qué ideas y sentimientos pasaban por tu 
cabeza?

A: Lo primero que sentí cuando empecé a realizar al vídeo, fue pena al ver como 
nuestro país Ecuador está viviendo esta situación, mucha tristeza al ver como 

nosotros como ecuatorianos nos sentimos en congoja, nos sentimos en zozobra, 
y es que en la actualidad la verdad nadie se siente seguro, no importa por dónde 
vas caminando porque la verdad que el temor y el miedo nos inundan, me sentí 

realmente identificada y pude darme cuenta cómo nosotros como sociedad 
podemos llegar a sentirnos totalmente inseguros y también muy indignada por 

la falta de seguridad que nos brinda el gobierno, pero también al finalizar mi 
oratoria me sentí muy contenta porque pude dar un mensaje y es lo que llegó a 
las personas, de concientizarnos y no dejarnos enfriar por toda esta maldad y 

tratar de reflejar amor y paz para que estas cosas puedan ir desapareciendo de 
la sociedad.
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M: Al enterarte que ganaste la Oratoria en tu categoría ¿qué fue lo que sentiste?

A: Sentí mucha alegría, mucha emoción, lo primero que hice al enterarme 
que había ganado la Oratoria fue correr y decirle a mi mamá. Ella me abrazó y 
me sentía muy feliz porque es un logro que como estudiante que tal vez para 
muchos sea algo insignificante, pero para mí y el esfuerzo que yo puse para 
poder ganarlo fue mucho, sé el esfuerzo que hice, lo que me aprendí, lo que 
escribí y más que todo, como te mencioné hace un momento, lo que quería 

transmitir lo logré, y me sentía muy feliz, muy contenta de poder alcanzar cada 
vez en mi vida estudiantil mayores metas, otros objetivos y que son parte de mi 

experiencia.

M: ¿Qué te ha parecido estos 2 años virtuales, sientes que has ganado o 
perdido?

A: La verdad creo que de cierta forma no he perdido, porque de esta manera 
virtual del estudio nos ha enseñado a afrontar nuevos retos, aprender, aceptar 

las dificultades y adaptarnos y superarlas, creo que fue un reto que muchos 
aprendimos a superarlo, pero también fue un momento difícil que dejó muchos 

vacíos de conocimiento, pero hay que resaltar el esfuerzo que realizaron los 
maestros para lograr transmitir el conocimiento pero de igual manera quedaron 

ciertas partes que como estudiante tal vez no pudimos entender, pero ahí 
cabe la parte en donde uno busca más allá de lo básico que te pueden dar los 

maestros,  creo que ha sido algo que nos deja experiencias que nos ha permitido 
aprender y por mi parte me he seguido superando.
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M: Ya que estás terminando esta hermosa etapa ¿qué consejos dejarías 
a todos los que estamos siguiendo este camino?

A: Un consejo que podría dar, sería que la constancia, la lucha y la 
perseverancia son primordiales porque van a existir momentos en los 
cuales vamos a sentir que no vamos a poder avanzar, que la verdad el 

camino se siente muy complejo o van a venir muchas dificultades pero es 
parte del estudiante, y es primordial contar con el apoyo de los padres 

que son el pilar fundamental creo yo para  seguir adelante, porque 
cuando sintamos que nos vamos a rendir, ellos siempre van a estar para 

dar su consejo y en mi caso, ellos han sido quiénes me han permitido 
seguir, me han apoyado de distintas maneras pero también queda en 
cada uno de nosotros esforzarnos y continuar en esto , no rendirnos 
y querer superarnos cada vez más y no conformarnos porque el ser 

conformista nos limita a alcanzar nuestros objetivos.
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LA EDUCACIÓN IDEAL

Los estudiantes que están en 
modo presencial, aprovechan a 

lo máximo lo que sus docentes les 
enseñan y la creatividad que ellos 

desarrollan.
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DE SAFARI EN TC TELEVISIÓN

Nuestros niños fueron invitados 
por Tc televisión al parque Safari 

Xtreme en la Perla.

Los niños que acompañaron a los 
conductores del programa matinal 

“De casa en casa” fueron los 
hermanos Ramos Salcedo Arlet, 
Fabricio, Amalia, José Gregorio y 

Abraham.
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DÍA DE LA INCLUSIÓN

El 3 de diciembre de cada año se 
conmemora el día Internacional de 

las personas con discapacidad, 
establecido por la Asamblea 

General de la Organización de las 
Naciones Unidas (ONU) en 1992.

Por esta razón, los estudiantes de 
Primero de Básica desarrollaron 

una actividad bajo el lema “TODOS 
SOMOS DIFERENTES TODOS 

SOMOS ESPECIALES”

20



SECCIÓN/ 

VARIEDADES
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